



MINISTÈRE DE
L'AGRICULTURE
ET DE LA PÊCHE

<p>Direction générale de l'alimentation</p> <p>Sous-direction de la Sécurité Sanitaire des Aliments</p> <p>Bureau des matières premières Bureau des établissements de production et de transformation</p> <p>Adresse : 251, rue de Vaugirard 75 732 PARIS CEDEX 15 Dossier suivi par : Pascale GILLI-DUNOYER / Jocelyn MEROT / Stéphanie FLAUTO / Marianne SALGUES Tél. : 01.49.55.84.28 / 84.08 / 81.34 / 84.99 Réf. interne : DGAL – SDSSA</p>	<p>NOTE DE SERVICE</p> <p>DGAL/SDSSA/N2007-8222</p> <p>Date: 28 août 2007</p> <p>Classement : SSA 133</p>
--	--

Le Ministre de l'agriculture, et de la pêche
à
(liste de diffusion)

Date de mise en application : immédiate

Abroge et remplace :

Date limite de réponse :

📎 Nombre d'annexes : 1

Degré et période de confidentialité : Aucune

Objet : Cas de fièvre aphteuse au Royaume Uni – exigences en matière de certification concernant les produits en provenance de Grande Bretagne.

Bases juridiques :

Décision 2007/588/CE de la Commission du 24 août 2007 modifiant la Décision 2007/554/CE *relative à certaines mesures de protection contre la fièvre aphteuse au Royaume-Uni*

Décision 2007/554/CE de la Commission du 9 août 2007 *relative à certaines mesures de protection contre la fièvre aphteuse au Royaume-Uni et abrogeant la Décision 2007/552/CE*

Note de service DGAL/SDSSA/N2007-8198 du 7 août 2007 *relative aux cas de fièvre aphteuse au Royaume-Uni – mesures relatives aux denrées alimentaires d'origine animale en provenance de Grande Bretagne.*

Note de service DGAL/SDSSA/N2007-8199 du 8 août 2007 *relative aux cas de fièvre aphteuse au Royaume Uni – complément d'information concernant les mesures relatives aux denrées alimentaires d'origine animale en provenance de Grande Bretagne.*

Note de service DGAL/SDSSA/N2007-8206 du 10 août 2007 *relative aux cas de fièvre aphteuse au Royaume Uni – levée des mesures de retrait de denrées alimentaires d'origine animale en provenance de Grande Bretagne.*

Note de service DGAL/SDSSA/N2007- 8218 du 16 août 2007 *relative aux cas de fièvre aphteuse au Royaume Uni – exigences en matière de certification concernant les produits en provenance de Grande Bretagne.*

MOTS-CLES : fièvre aphteuse – Royaume-Uni – viandes – produits laitiers

Résumé : La présente note de service précise les conditions de certification concernant les denrées alimentaires d'origine animale - viandes d'animaux de boucherie et produits laitiers - introduites en France.

Destinataires	
Pour exécution : Directeurs départementaux des services vétérinaires	Pour information : Préfets DDAF DRAF AFSSA ENSV INFOMA DGPEI, DGDDI, DGS, DGCCRF Office de l'élevage Fédérations et syndicats professionnels

Au vu de l'évolution favorable de la situation sanitaire au Royaume Uni, les dispositions de la Décision 2007/554/CE, notamment les annexes I et II, ont été modifiées par la Décision 2007/588/CE de la Commission du 24 août 2007 publiée au JOCE du 25 août 2007. Désormais, ces annexes n'incluent plus l'ensemble de la Grande Bretagne mais seulement les zones de protection et de surveillance autour des foyers. En conséquence, les conditions de certification requises lors d'échanges de denrées alimentaires d'origine animale ont changé. Les dispositions figurant dans cette décision sont applicables jusqu'au 15 septembre 2007.

1 - Denrées en provenance des établissements situés dans les zones de restriction autour des foyers

Le dispositif présenté dans la note de service DGAL/SDSSA/N2007-8218 du 16 août s'applique jusqu'au 15 septembre 2007:

- les viandes (viandes fraîches, viandes hachées, préparations de viandes, viandes séparées mécaniquement), les produits à base de viande (y compris les estomacs, vessies et boyaux), les laits et les produits laitiers issus des établissements figurant sur les listes transmises par les autorités britanniques ;
- les documents d'accompagnement requis lors des échanges dépendent de la catégorie de l'établissement expéditeur et de la nature des denrées.

2 – Denrées en provenance d'établissements situés dans le reste du Royaume Uni

Les mesures de certification qui s'appliquaient jusqu'à présent en Irlande du Nord sont étendues à l'ensemble du Royaume Uni, hors les zones de protection et de surveillance.

Vous trouverez pour information un modèle de certificat en annexe.

**La Directrice Générale Adjointe
C.V.O.**

Monique ELOIT

DEPARTMENT OF AGRICULTURE AND RURAL DEVELOPMENT FOR NORTHERN IRELAND

No:

NORTHERN IRELAND IS A FOOT AND MOUTH FREE ZONE AND HAS BEEN DESIGNATED BY THE EU TO BE A REGION SEPARATE FROM THE RESTRICTED FOOT-AND-MOUTH TERRITORIES IN ANNEXES I AND II OF COMMISSION DECISION 2007/554/EC.

INTRA-COMMUNITY TRADE IN MILK AND MILK PRODUCTS

CERTIFICATE OF AUDIT OF PRODUCTION PROCESS IN ACCORDANCE WITH COMMISSION DECISION 2007/554/EC

EXPORTING COUNTRY:

NORTHERN IRELAND

FOR COMPLETION BY:

OFFICIAL OF THE COMPETENT AUTHORITY

I. Origin of the products

Name, address and official approval number (if applicable) of plant of production:

.....

.....

.....

II. Description of products and production process

Type of product	Product name on packaging (if applicable)	Relevant treatment applied during processing

Date:..... Signed & stamped⁽¹⁾

Name in block letters

III. Validity

This certificate is valid for 30 days from the date of signature.

IV. Health Certification

I, the undersigned, hereby certify that the products identified at paragraph II above have been produced in a production process that has been audited and found in compliance with the appropriate requirements in Community animal health legislation and suitable to destroy the foot-and-mouth disease virus, or that the products concerned have been produced from pre-processed materials which have been certified accordingly, and provisions are in place to avoid possible re-contamination with the foot-and-mouth disease virus after treatment.

Northern Ireland is foot-and-mouth free and is a region separate from the restricted foot-and-mouth territories in Annexes 1 and 11 of Commission Decision 2007/554/EC

Date:..... Signed & stamped⁽¹⁾
Name in block letters
Official Veterinarian⁽²⁾
Environmental Health Officer⁽²⁾
DARD(NI) Official⁽²⁾

Expiry date (30 days after date of signature):.....

This certificate of audit is only renewable after re-inspection of the establishment.

Foot note

- (1) The signature and the stamp on the original certificate must be in a colour different to that of the printing. The original certificate must be held at the certified plant and copies attached to commercial documents accompanying consignments for export.
- (2) Delete as applicable

Department of Agriculture and Rural Development for Northern Ireland
Dundonald House
Upper Newtownards Road
BELFAST
BT4 3SB